

S&P eleva calificación de deuda de Aguascalientes

MARÍA LUISA GONZÁLEZ

AGUASCALIENTES, Ags.—

Por su fuerte desempeño presupuestal durante los últimos cinco años y “satisfactorias” políticas fiscales y administrativas, así como su dinamismo económico, Standar & Poor’s elevó la calificación crediticia del estado de mxAA a mxAA+.

La calificadora incorporó también a la evaluación el bajo nivel de deuda de largo plazo de Aguascalientes, que se ubicó en 855 millones de pesos a mayo de este año, e indicadores que la llevan a descartar incrementos significativos de la misma durante los próximos dos años, al igual que la posición de liquidez fuerte y bajos pasivos contingentes del estado.

En el reporte indica que si la entidad mantiene un “fuerte desempeño presupuestal” durante 2015 y 2016, en particular la tendencia creciente en sus ingresos propios y la continuidad de gasto sobre subsidios, podría tener superávit operativo, mantener un desempeño presupuestal estable “frente a la caída esperada en las transferencias del gobierno federal” y, además, garantizar “la estabilidad fiscal durante el proceso electoral y cambio de gobierno en 2016”.

No obstante, considera “poco probable” un aumento en la calificación del estado en los siguientes dos años.